



# Le Club des 3 X 20 Ans



Le premier semestre de l'année a permis aux membres du club d'élire leurs rois et leurs reines lors du goûter du mois de janvier et de déguster les fameux beignets de carnaval au café-gâteaux de février.

Mi-mars, c'est autour du traditionnel repas que le rendez-vous avait été donné à chacun de se retrouver.



1er mai : Première sortie du club à Wagenbourg réputé pour ses asperges et visite de la cristallerie dans l'après-midi.

Lors du café-gâteaux du mois de mai, le Club a tenu à honorer Mme SCHAAFF Marie qui fêtait ses 90 ans.



Début juin, escapade autrichienne de cinq jours, avec ses paysages magnifiques et ses rencontres insolites.

## Le Pitztal





*Avant la pause estivale, rendez-vous lors du traditionnel barbecue de juin.*



*Un dernier trimestre bien rempli avec en octobre le théâtre en platt avec la Troupe d'Altviller, en novembre rencontre autour d'une choucroute et mise à l'honneur de Mme BELVOIX Marie (90 Ans).*



*En décembre, sortie à Leiwen et dernier café gâteaux de l'année avec la venue du Père Noël et ses petits présents*

